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ESTADO DO PIAUf 

CÂMARA MUNICIPAL DE MIGUEL LEÃO - PI 
Endereço: Rua João Ferry, Nº24 Bairro: Centro 

CEP: 64445 - 000 
CNPJ: 07.190.882/0001-44 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 12/07/2023 

Ao 12/07/2023 (Décimo Segundo Dia do Mes de Julho de Dois Mil e VUlte e T~). às 19:08 HS 
(Deunove Horas e Oito Minutos), realiz.ou-se no Plenário Petrônio Portela, sede da Cêmara 
Municipal de Miguel Leão, Estado do Piauf. situada à Rua João Ferry, Nº 24 - Centro, nesta Cidade 
de Miguel Leão, a Sessão Extnordinária em 02 (dois) turnos com a presença dos Vereadores: 
ANTONIO GENNAU)() BATISTA CAVALCANTE JUNIOR, DAIANA MARIA DE SOUSA 
OllVEIRA, EI.JSVAU)() DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO Sil..VA, FRANCISCO 
BARROS DE SOUSA, .IF.5SICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, LAURINDO PESSOA DA 
Sil..VA, OSIELDE SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANTOS. No segundo turno, o 
Presidente dar continuidade às discussões relacionadas aos três projetos de lei enviados pelo 
executivo municipal, sendo eles: - Projeto de Lei de nº 421 de Julho de 2023 que " Promove a 
Adequação Orçamentária no Âmbito do Município de Miguel Leão e Autoriza a Abertura de Cxédito 
Especial ao o~ anual de 2023 no Valor de R$ 34.862,40 (Trints e Quatro Mil, Oitocentos e 
Sessenta e Dois Reais e Quarenta Centavos) que provirão de excesso de arrecadação referente às 
transferencias concedidas pela União com fundamento na lei complementar nº 195 de 8 de Julho de 
2022 "; - Projeto de Lei de nº 422/2023 que " Dispõe sobre e a denominação das ruas projetadas de 
Miguel Leão e dá outras providencias "; - Projeto de Lei de nº 423/2023 que " Dispõe sobre e a 
denominação dos pontos de apoio a Equipe da ESF - Estratégia da Saúde da Familia no município 
de Miguel Leão e dá outras pmvidl!ncias "; No Segundo momento, o Presidente Rodrigo Célio passa 
a palsvra para o Presidente da Comissão de Constitufçio e Justiça, o vereador Evandro Roberto para 
que faça a leitura do parecer do Projeto de Lei de nº 421/2023. Após a leitura do pan>eer, o mesmo 6 
colocado em votaçio, tendo o mesmo aprovado por unanimidade. O Presidente Rodrigo Célio passa 
a palavra para o Presidente da Comissio de Finanças e Orçamentos, o vereador Oenívaldo Júnior para 
que faça a leitura do parecer do Projeto de Lei de nº 421/2023. Após a leitura do parecer, o mesmo 
foi colocado em votação, tendo o mesmo aprovado por •manimidade. Feitas as Leituras dos Pareceres 
das Comissões e da mensagem sobre a abertura de crédito especial especial, passamos para votação 
do Projeto de Lei de nº 421 de Julho de 2023 que " Promove a Adequação Orçamentária DO Âmbito 
do Município de Miguel Leão e Autoriza a Abmtura de Crédito Especial ao orçamento anual de 2023 
DO Valor de R$ 34.862,40 (Trinta e Quatro Mil, Oitocentos e Sessenta e Dois Reais e Quarenta 
Centavos) que provirão de excesso de arrecadação referente às transferencias concedidas pela União 
com fundamento na lei complementarnº 195 de 8 de Julho de2022 ". Colocado em Segunda votação. 
tendo como votos: -VoeadarOsiel: Sim,-VercadorFnmciscoBmros: Sim. - Vercadorl.aurindoPcssoa: 
Sim - Vereador Evandro Roberto: Sim, - V..-.adora Dmana Oliveira: Sim - Voeadar Elisvaldo de Sousa: 
Sim - Vereador Júnior Cavak:am: Sim- Vacadora Jéssica Caroline: Sim. Aprovado em Segundo Turno o 
Projeto de Lei de nº 42112023. Passamos para o Projeto de Lei de nº 422 de 02 de Junho de 2023 que 
" Dispõe sobre e a denominação das ruas projetadas de Miguel Leão e dá outras providências "; O 
Presidente pede para o Presidente da comissão de constituição e justiça fazer a leitura do parecer 
veroal. Colocado em votação em segundo turno o parecer da comissão de constituição e justiça, tendo 
o mesmo aprovado por unanimidade. O Presidente faz a leitura do Projeto de Lei de nº 422 de 2023 
que " Dispõe sobre e a denominação das ruas projetadas de Miguel Leio e dá outras providências ". 
Após discutido, passamos para votaçio tendo como votos: - Vereador Osiel: Sim- Vereador Lwrindo 
P<moa: Sim - V=-!oraO... Oliveira: Sim-V---ior Elisvaldo de Sousa: Sim - Vereador .Júnior 

Cavalcanle: Sim-Vm:adom JéssicaCaroline: Sim , - Vereador Francisco Barros: Sim- Veread«Evandro 
Roberto: Sim. Aprovado em segunda votação o pvjcto de lei de nº 422 de 2023. Passamos para o Projeto 
de Lei de nº 422/2023 que " Dispõe sobre e a denominação das ruas projetadas de Miguel Leio e dá 
outras providências "; Após lido pelo Presidente Rodrigo, o projeto foi colocado em discussão e logo 
após em votação, tc11do o mesmo aprovado por unanimidade por todos os vereadores presentes. 
Passando para o Projeto de Lei de nº 423/2023, o Presidente Rodrigo Célio passa a palavra para o 
Presidente da Comissão de Constituição e Justiça. o vereador Evandro Roberto para que faça a leitura 
do parecer. Colocando o parecer em votação, segue o mesmo aprovado por todos os vereadores 
presentes. Colocando agora o Projeto de Lei de nº 423 de 02 de Junho de 2023 que " Dispõe sobtc e 
a denominação dos pontos de apoio a Equipe da ESF - Estratégia da Saúde da Familia no município 
de Miguel Leão e dá outras providências "; O Presidente Rodrigo Célio faz a leitura do Projeto. Em 
seguida o referido projeto é colocado em discussão e em sequencia em votação. tendo o mesmo 
aprovado por todos os vereadores prcaentes. Não tmdo mais nada na oroem do Dia, passamos para o 
Grande Expediente onde o Presidente deixa franqueada a palavra aos vereadores. O vereador Osiel 
de Sousa deseja uma Boa Noite a todos, cumprimentando nominalmente a todos. Finaliza pedindo 
uma nota de pesar para a Familia do Doutor Hidelgardo Santos Araújo. O vereador Francisco Barros 
deseja uma Boa Noite a todos e finaliza falando sobre a forma em que está sendo feito o transporte 
dos alunos do Colégio do Estado. Vereador Laurindo, sem comentários. Vereador Evandro Roberto 
deseja uma Boa Noite a todos e acompanha a nota de posar que o vereador Osiel solicitou da Câmara 
à Familia do Doutor Hidelgardo. Vereadora Daiana deseja uma Boa Noite a todos e finaliza falando 
que acompanha a nota de pesar que os vereadores Osiel e Evandro solicitaram da Câmara à Familia 
do Doutor Hidelgardo Araújo, falecido no último dia 11/07, aos 80 anos e disse que se solidam.a com 
a Familia da ldene, pelo falecimento de sua Mãe. a Sra. Diomar Batista da Silva, falecida no Dia 
09/07, aos 52 anos. O vereador Elisvaldo de Sousa desejou uma Boa Noite a todos os presentes, 
comentou sobre a situação levantada pelo vereador Francisco Barros e finalizou falando que 6 papel 
do vereador fiscalizar. V ercador Júnior Cavalcante cumprimenta aos presentes em sessão, cm sua 
fala. V ercadora Jéssica Caroline, sem comentários. O Presidente Rodrigo Célio agradece em sua fala 
a cada vereador por estar presente em sessio extraordinária. Comenta sobre cada Projeto debatido 
hoje em sessão, làlando da importância de cada um deles para o nosso município, para a populaçio 
de Miguel Leão. Pede para que os alunos sejam transportados de forma correta, pois estamos 
transportando vidas e encerra a sessão do Dia. Estiveram presentes acompanhando a Sessão: Villar, 
João Pedro Guimarães, o secrcwio de Finanças, Roberto Nascimento, o Chefe de Gabinete da 
Prefeitura Geovane Melo, Raimundo das Chagas (Cbaguinha), o secretário de Obras: James Lima e 
DOSS06 Colaboradores: Fernando e Micaela. E por não haver mais nada em pauta, segue a ATA 
assinada por mim. Vereador Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara Municipal de 
Miguel Piauí e por todos os vereadores presentes. 
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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 04/08/2023 

Ao 04/08/2023 (Quarto Dia do Me& de Agosto de Dois Mil e Vinte e Ttes), às 20:00 HS (Vinte 
Horas), realizou-se .no novo Plen6rio Vereador José Angerry Pereira de Sousa, sede da CAmara 
Municipal de Migwil Leio, Estado do Piauí, situada à Rua Vereador Rositony Mendes Leal. N" SIN 
- Centro, nesta Ci4&de de Miguel Leio, a Sessllo com a presença dos Vereadores: ANI'ONIO 
GENIVALOO BAmTA CAVALQANTB ruNIOR, DAIANA MARIA DE SOUSA OLIVEIRA, 
ELlSVALDO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO SILVA. FRANCISCO BARROS DE 
SOUSA, JESSICA CAROLINB BATISTA DE.SOUSA, IAURINDO PESSOA DA SILVA, OSIBL DB 
SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANI'OS. Compood!) tamb6m a mesa, esl6 o 
axc:ólentlssimo Prc~lto Roberto Cesar de Atea Leio Nascimento, Junlamente com o vice prefeito 
Gonçalo Batistà. Abrindo a sessllo solene o Presidente Rodrigo Célio pede ao nolre Vereadoc OsiDI de 
Sousa para que faça. a Leitura Blblica, Lida em Mateus, capitulo 10 (Dc,z) wniculo 32 (Trinta ·e Dois) que 
diz: " Portanto, qualquer que me confessar diante dos homens, eu o 
confessarei diante de meu Pai, que está nos céus. " A noite ficou marcada 
pela inauguraçlo do novo plenúio da cAmara municipal com homenapns aos nobres vereadores e 
em espocial ao grande idealizador de nossa nova estrutura, o Presidente desta casa Rodrigo Célio. 
Rodrigo agradeceu ,1 presença de todôs. Disse poder estarmos inaugurando hoje o novo plenúio pela 
partiçipaçlo e a colaboração de todos os vcreado{eS. Falou que a casa sempre estará aberta às 
discussões voltadas para a população e finalizou dizendo que estan\ sempre ao lado do povo de Miguei 
Ltfto. Convidado paia se pronunciar, o prefeito Robertihho agradeceu ao convite e falou desse ato Ulo 
importante para Miguei Leio. Relatou como surgiu a id6ia de se construir este bellss.lmo plewl.rio. 
P~beoizou o presidénte por colocar em prlltica este feito e por ser um parlamentar que selDjR está 
atentos às necessidailes de nosso município. O vice prefeito Gonçalo Batista, tamb6m convidado a se 
pronunçiar saudou em nome do presidente da c:Amara a todos os vereadores presentes. Logo em 
seguida o Presidente convllla a todos os vereadores para fiizercm o u,o da palavra. A vereadora J6sslca 
Carolioe falou que este momento 6 muito significativo para sua vida e para a populaçlo de Miguel 
Leio. O mais novo plenário intitulado com o nome de seu Pai, o José Ana,erry, é motivo de muito 
orgulho. Falou da integridade de seu pai. De ver por muitas vezes seu pai ajudar as pessoas tirando 
do ~ e fi~d? seF. nada, para pode~ aju~r a quem batia a sua porta. Di~ que seu p~ sempre 
respeitou a op1nilo ílas pessoas . e finalizou dizendo que esta homenagem 6 digna e de mwto valor 
para todos. O vereador Osiel de Sousa, desejou boa noite a todos saudando as mulhcces om nome de 
sua esposa e ex vete4dora Luzia, Saudou aos homens na pessoa do suplente de vereador Z6 de Creum, 
saudou ao Prefeito Robertinho e ao Vice Gonçalo, saudou nominalmente a todoaos vercadoros. Disse 
se sentir alegre por tstar participando desse momento que leva este plenário o nome desse amigo, a 
q\UII teve a honra d~ militar ao lado na polltlca. Falou que a vereadora Jéssi~ é privilegiada por ter 
tido um pai como Xpro. Parabenizou ao cerimonial e disse a todos os presentes que sempre será um 
vereador que estará· aberto ao di1Uogo e que sempre estará preparado para apresentar soluções às 
pessoas. Proferiu el(!gios ao presidente por ser companheiro, amigo, um grande lider. Por conquistar 
a simpatia de todos QS Vóreadores. O vereador Elisaldo de Souaa agradeceu a Deus pela oportunidadó 
e por podermos estatl homenageando o saudoso Jos6 Angeny. Disse que apesar de ter opinllo polftica 
contraria, nlo é trata\;lo COl!I indifcRnça nesta casa. Sempre foi respeitado pelos colegas e que todos 

os projetos que fonón votados na casa, tamb6m teve a sua aprovaçio. Agradeceu a cada um pela 
presença. Parabenizou a fiunllia de Jo54§ Angerry e finalizou dizendo que Xero foi uma pessoa ~ue 
sempre esteve a frenle da polftica em Miguel Leio com respeito. O vereador Junior Cavalcante disse 
que a homenagem fQi mais que merecida ao Jos6 Angeny. Disse que o trabalho foi em coqjunto com 
todos os vereadores:C que o presidente sempre esteve apto ajudar a todos os vereadores. Finalizou 
diumdo que o propósito de todos vereadores 6 ajudar Miguel Leio. O vereador Laurindo Pessoa 
agradeceu a Deus. saudou a todos da mesa, a toda a população presente e disse estar muito alegre pór 
ver o povo nesta ca!(II. Parabenizou o professor Rodrigo pelo excelente trabalho te.alizâdo em nosso 
municipio e como tamb6m pela c<>ostruçlo desse novo plenário. O vereador Evandro Roberto sauda 
a todos e filz refer&tclas ·ao amigo Xero, saudando sua Mie, Dona Reizinhá. Falou sobre uma 
passagem ao lado dt Xcro e disse· que Jos6 Angcrry 6 merecedor do titulo por sua passagem pela 
ç4mara dos vereado~ assim como tamb6m pór ter sido Prefeito na cidade. Saudou o Prefeito, o vice 
prefeito e parabeni:rou o presidente Rodrigo pelos seu destaque como presidente desta casa. Finalizou 
dizendo que a casa qabalha com seriedade e agradeceu a todos que vieram pre,tigiar a inauguraçlo 
do novo plenário. A:vereadora Daiana Oliveira desejou uma boa noite a todos, saudando a todos os 
vereadores em nome: do nosso presidente Rodrigo Célio, agradeceu a presença do prefeito Robertinho 
e disse que é um pri\.ilegio recebe-lo sempre em nossa casa. aanideceu a presença do vice prefeito 
Gonçalo Batista como tamb6m a todos os vereadores nominalmente. Parabenlzou a população de 
Miguel Leio por ~berem este novo prédio, com um amplo espaço e pecfiu que a popula~o participe 
mais, para que possàm acompanhar mais de perto tudo o que é debatido dentro da casa. Disse tiue 
todos os assuntos aqlll discutidos sempre foi em prol de toda a populaçl9 de Miguel Leio e finalizou 
agradecendo a Deu( pela oportunidade. O vereador Francisco Barros· desc,jou uma boa noite a todos. 
Agarcdeceu a Deus ~resta noite maravilho511 de inauguração. do novo plenário. Disse que para ele é 
uma honra colocar o nome do plenário em homenagem ao Xero, por ser seu amigo pessoal e pela boa 
pessoa que ele foi. Disse que todos n6s vereadores deixaremos o nosso legado a nóssa contribuiçlo 
no municlpio. Finalizou dizendo que o fundamento de todos os vereadores 6 o trabalho. Após todos 
oi vercadQres proferirem suas palavras, a JDJe, Dona Reizinha representando toda à :liunllla de José 
Angcrry recebe uma homanagem de nossa casa legislatlva. Em seguldà o vice presidente Evaodro 
Roberto assume o assento da presid&lcia, para que o vereador Rodrigo làça o w;o final de suas 
palavras. Em sua falà o vereador Rodrigo làla d.a import4ncia do saudoso Xero para Miguel Leio por 
ter sido um homem ~isionério, pela dedicação que Xero tinha com o povo de Miguel Leio, por seu 
amor por esta cidadt e pelo seu povo. Finalizou dizendo que nos honra muito ter o nome dele em 
nosso plenário. Finalizou dizendo que o resultado de seu trabalho enquanto presidente é fruto de wna 
ge,,tlo que conta codt o apoio de todos os verca~ desta casa. Nlo tendo nada mais a declarar, o 
presidente. encerra a. sessl!o do dia. Dentre vários moradores e liunillares dos vereadores presentes 
neste dia, podemos ~car a presença de: Z6 de Crcuza, Brunna, Antônio Arlo, 1~ica Lorrane, 
Leyla, Marivone, Qltalhada, do Chefe de Gabinete da Prefeitura Geovane Mello, Villar Neto, 
Fernanda, Letlcia, Jqlo Pedro, da esposa do nosso presidente Janalna Sobral, o secretário. de obras 
James Lima , secretário executivo Danilo Ba;radas, a ex vereadora Luzia, a secretaria de saúde Ncuza 
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Cunha, o secretário de admnistração Laércio Mello e de nossos Colaboradores: Fernando, Thiago, 
Irisvânia, Micaela, Kelly e Dr. Françoar. E por não haver mais nada em pauta, segue a ATA assinada 
por mim, Vereador ~urindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara Municipal de Miguel 
Leão Piauí : e por todos os vereadores presentes. 
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. ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 18/08/2023 

Ao 18/08/2023 (Dé~imo Oitavo Dia do Mês de Agosto de Dois Mil e Vinte e Três), às 19:00 HS 
(Dezenove Horas), realizou-se no Plenário vereador José Angerry Pereira de Sousa, sede da Câmara 
Municipal de Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua Vereador Rositony Mendes Leal, S/N 
nesta Cidade de Miguel Leão, a Sessão ordinária com a presença dos Vereadores: ANTONIO 
GENIVALDO BATÍSTA CAVALCANTE JUNIOR, DAIANA MARIA DE SOUSA OLIVEIRA, 
ELISVALDO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO SILVA, FRANCISCO BARROS DE 
SOUSA, JESSICA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, LAURINDO PESSOA DA SILVA, OSIEL DE 
SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANTOS. Abrindo os Trabalbos o Presidente Rodrigo 
Célio fez a contagem dos nobres edis, onde verificou-se a presença de todos os vereadores. Na oração 
regimental o Presidente Rodrigo Célio pede ao nobre Vereador Osiel para que fuça a Leitura Bíblica. Lida 
em Matheus, capítulo 10, versículo 32 que diz: " Portanto, todo aquele que me confessar diante 
dos homens, também eu o confessarei diante de meu Pai, que está nos céus; mas aquele 
que me negar diaote dos homens, também eu o negarei diante de meu Pai, que está nos 
céus ". Na Ordem do Dia, o Presidente Rodrigo Célio pede a Vereadora Daiana Oliveira para que fusse 
feita a Leitura da Ata da Sessão Ordinária do Dia 30/06/2023. Logo após, a Ata foi colocada em votação 
e aprovada por unanimidade por todos os vereadores presentes. Não tendo nada em pauta, passamos 
para o grande expediente onde o Presidente Rodrigo Célio deixa aberto para que os vereadores façam 
o uso da palavra. O vereador Osiel deseja uma Boa Noite a todos e Parabenizou ao prefeito 
Robertinho, agradecendo por sua contribuição junto ao sindicato dos trabalhadores rurais do 
Município e finalizou dizendo que pela primeira vez o sindicato teve uma representante na Marcha 
das Margaridas em Brasília, no Distrito Federal. O vereador Júnior, sem comentários. A vereadora 
Jéssica, sem comentários. O vereador Elisvaldo de Sousa desejou uma Boa Noite a todos , 
agradecendo a Deus, pela oportunidade. Elogiou o presidente Rodrigo pelo novo plenário da câmara 
e pelo evento de imµ1guração de nossa nova casa legislativa, O vereador Evandro Roberto desejou 
uma Boa Noite a todos e também agradeceu a Deus pela oportunic!ade e aos ouvintes presentes nesta 
sessão e finalizou es~larecendo alguns pontos sobre comentários polltico - eleitoreiros. A vereadora 
Daiana Oliveira desêjou uma boa noite aos ouvintes e em especial a quem nos acompanha através das 
redes sociais e finalizou parabenizando o presidente pela condução dos trabalhos da câmara. O 
vereador Francisco Barros desejou uma Boa Noite a todos, cumprimentando a todos os vereadores na 
pessoa do nosso preJidente Rodrigo Célio. Reforçou que os alunos das localidades Brejinho, Carpina 
e Carnafbas ainda es_tão sendo levados para a escola do Estado em transporte não apropriado para o 
deslocamento dos alünos. O vereador Elisvaldo pediu novamente a fala para dizer que quando se tem 
algo errado, o corre{o é procurar o ministério público para fazer a denúncia. O vereador Laurindo, 
sem comentários. O ;'residente Rodrigo Célio vai a tribuna para fazer o uso de sua fala, convidando 
a todos para os festejos de São Raimundo Nonato que acontecerá entre os dias 22 a 31 de Agosto de 
2023 na igreja central da cidade, Falou da forma em que conduz os trabalhos nesta casa. Parabenizou 
o Prefeito Robertinhp pelas grandes obras trazidas para nossa cidade, pois já está quase finalizando a 
primeira etapa do c~lçamento na fazenda Carpina, falou do asfalto feito na localidade Grajau. Disse 
que logo / logo os p9stos de saúde de cada localidade da cidade estarão funcionando, trazendo um 
atendimento mais h1i111-anizado às pessoas que lá residem. Não tendo mais nada a tratar, o Presidente 

declara encerrada a sessão. Estiveram presentes acompanhando a Sessão do Dia: Chefe de Gabinete 
da Prefeitura Geovane Mello, Kelly, o Controlador da Casa Kaique Antony, o secretário Danilo 
Barradas, o secretário James Lima, Celso, Bruna Beatriz. E por não haver mais nada em pauta, segue 
a ATA assinada pdr mim, Vereador Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara 
Municipal de Miguel Leão Piauí por todos os vereadores presentes, 
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' ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 06/09/2023 

Ao 06/09/2023 (Sexto Dia.do Mês de Setembro de Dois Mil e Vinte e Três), às 19:10 HS (Dezenove 
Horas e Dez Minutos), realizou-se no Plenário vereador José Angerry Pereira de Sousa, sede da 
Câmara Municipal de Miguel Leão, Estado do Piauí, situada à Rua Vereador Rositony Mendes Leal, 
S/N nesta Cidade de Miguel Leão, a Sessão ordinária com a presença dos Vereadores: DAIANA 
MARIA DE SOUSA OLIVEIRA, ELISV ALDO DE SOUSA BATISTA, EVANDRO ROBERTO $IL V A, 
FRANCISCO BARROS DE SOUSA, JESSlCA CAROLINE BATISTA DE SOUSA, LAURINDO 
PESSOA DA SIL v A'; OSIEL DE SOUSA e RODRIGO CELIO FERREIRA MOURA SANTOS. Abrindo 
os Trabalbos o Presi4ente Rodrigo Célio fez a contagem dos nobres edis, onde verificou-se a ausência do 
vereador: ANTONIO GENIV ALDO BATISTA CA V ALCANTE JUNIOR Na oração regimental o 
Presidente Rodrigo Célio pede ao nobre Vereador Osiel para que niça a Leitura Bíblica. Lida em Daniel, 

capítulo 06, versículo 27 que diz: " E ele livrou e salvou, e operou sinais e 
maravilhas no céu e na terra; e livrou Daniel do poder dos leões ". 
Na Ordem do Dia, ó Presidente Rodrigo Célio pede a Vereadora Daiana Oliveira para que fusse feita a 
Leitura da Ata da S~o Ordinária do Dia 12/07/2023. Logo após, a Ata foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade por todos os vereadores presentes. O Presidente Rodrigo entrega aos 
vereadores o projetei de lei,de nº 424/2023 que " Dispõe sobre a criação da coordenadoria municipal 
de políticas públicas' para mulheres e dá outras providências " para que seja estudado para posterior 
discussão e votação, Não tendo nada na ordem do dia, passamos para o grande expediente onde o 
Presidente Rodrigo Célio deixa aberto para que os vereadores fuçam o uso da palavra. O vereador 
Osiel de Sousa des4ja uma Boa Noite a todos saudando a mesa diretora em nome do Presidente 
Rodrigo. Saudou à t-0dos os presentes, agradeceu a Deus pela oportunidade de estarmos reunidos e 
comunica a morte dii Pai do Moisés. Finalizou deixando os seus sentimentos. O presidente Rodrigo 
Célio disse que será,encaminhado uma nota de pesar à Familia do Sr. João Pereira do Nascimento. O 
vereador Francisco ,Barros, sem comentários. O vereador Laurindo Pessoa, sem comentários. O 
vereador Evandro R'oberto desejou uma Boa Noite a todos saudando a mesa diretora em nome do 
Presidente Rodrigo.: Saudou à todos os presentes nominalmente Acompanhou o vereador Osiel na 
nota de pesar e final \za falando que ano que vem Miguel Leão será contemplada pelo governo federal 
com a construção de.20 (vinte) novas casas na zona urbana da cidade. O vereador Elisvaldo de Sousa 
desejou uma Boa Noite a todos, na pessoa do nosso Presidente Rodrigo e finaliza falando sobre o 
grupo político ao qual hoje faz parte. A vereadora Daiana Oliveira, sem comentários. A vereadora 
Jéssica Caroline, sem comentários, Não tendo mais nada a declarar, o Presidente declara encerrada a 
sessão. Estiveram pr~sentes acompanhando a Sessão do Dia: o secretário executivo Danilo Barradas, 
Miltinho e sua espmià Eline, o Chefe de Gabinete da Prefeitura Geovane Mello, o secretário de obras 
James Lima e nossos Colaboradores: Micaella, Fernando. E por não haver mais nada em pauta, segue 
a ATA assinada por mim, Vereador Laurindo Pessoa da Silva, Primeiro Secretário da Câmara 
Municipal de Miguel Leão Piauí todos os vereadores presentes. 
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